

Alianzas de interés común

Proyectos con Belarús impulsan desarrollo industrial venezolano

Gracias a los acuerdos bilaterales con este país europeo, que posee amplia experiencia en el ámbito gasífero, Venezuela avanzará en su plan de gasificación, mediante el cual se incorporarán más de 3 millones de familias en nuestro país a la red de suministro directo de este combustible

La consolidación de proyectos de desarrollo industrial, energético, agrícola y tecnológico, que en los próximos meses comenzarán a mostrar resultados tangibles para Venezuela, es fruto del esfuerzo sostenido que los equipos de Venezuela y Belarús realizan desde hace más de un año, con el objetivo de fortalecer la alianza y cooperación bilateral.

En materia energética PDVSA y Belorusneft, estatal petrolera de Belarús, han firmado diversos acuerdos a corto, mediano y largo plazo que permitirán concretar en Venezuela proyectos de:

- Gasificación.
- Exploración y explotación de campos maduros.

- Expansión del negocio de distribución de gas licuado de petróleo (GLP).
- Formación profesional e intercambio de conocimiento y tecnología.
- Exploración sísmica en petróleo y gas.
- Planta de ensamblaje y fabricación de máquinas geofísicas y petroleras.

Suministro directo de gas

Venezuela y Belarús, Nación con gran experiencia en el ámbito ga-

sífero, desarrollarán proyectos de gasificación, mediante el cual se incorporarán más de 3 millones de familias, en nuestro país, a la red de suministro directo de gas del país.

El plan piloto se llevará a cabo en la capital del estado Barinas. También se evaluará la expansión del negocio de distribución de gas licuado de petróleo (GLP) para satisfacer las necesidades de distribución del producto en

territorio nacional y se diseñarán programas para la capacitación de personal especializado en las diferentes regiones del país.

Tecnología en sísmica

Se creará una Empresa Mixta para realizar estudios de sísmica en petróleo y gas, que permita determinar oportunidades exploratorias, así como adquirir camiones de alta tecnología para la generación

y recepción de ondas sísmicas, lo que contribuirá a independizar a Venezuela en el corto y mediano plazo, en cuanto a tecnologías 2D, 3D y en el futuro también 4D.

Intercambio empresarial

La República de Belarús llegó a un acuerdo con PDVSA para la organización de la 1ra. Exposición de la República de Belarús en Venezuela, que se realizará en el Distrito Capital a finales de este

año. Esta actividad servirá de plataforma para que empresarios de esa Nación tengan la oportunidad de ofrecer sus bienes y servicios al sector público y privado nacional en las áreas de energía, infraestructura, ciencia, tecnología, alimentación, entre otros.

Los acuerdos de cooperación y complementariedad en el área consolidan las políticas que adelantan los dos gobiernos en el intercambio de conocimiento y tecnología.

OPORTUNIDADES DE EXPLORACIÓN

Los acuerdos firmados entre Venezuela y Belarús comprenden el intercambio de tecnología en materia sísmica. Es sustancial el aporte brindado por Belorusneft, dada la vasta experiencia que poseen sobre el particular, además del desarrollo de equipos de avanzada.

EXPLORACIÓN Y EXPLOTACIÓN DE CAMPOS

Fue suscrito un compromiso para la exploración y explotación de campos maduros en las áreas de Guara Este y Bloque Diez de Lago Medio, ubicados en el oriente y occidente del país, respectivamente. Las estatales petroleras de ambos países constituyeron un grupo técnico binacional, que se encargará de realizar los estudios de los yacimientos, elaborar un plan de desarrollo y diseñar los instrumentos técnicos para la creación, a mediano plazo de la Empresa Mixta que lleve a cabo dicho proyecto.

GASIFICACIÓN DE CIUDADES VENEZOLANAS

Belarús, país que posee una extraordinaria experiencia en el manejo de hidrocarburos gaseosos, apoyará a PDVSA Gas, filial de Petróleos de Venezuela, en la ejecución del Plan Nacional, que llevará gas directo a los hogares venezolanos. Nuestro país avanzará en este proyecto, mediante la conformación de empresas mixtas que construirán más de 1.000 kilómetros de redes para transporte de gas doméstico y comercial, acción que beneficiará, inicialmente, a más de 3 millones de familias en Venezuela.

República de Belarús

Estado de Europa que, hasta 1991, formó parte de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS)

Capital: Minsk
Superficie: 207.600 km²
Población: 10.293.011 (aproximado)
Idiomas oficiales: Bielorruso, Ruso
Sistema de Gobierno: Republicano
Presidente: Alexander Lukashenko

Industria: Maquinaria pesada, herramientas mecanizadas, aeroespacial, metalmecánica, fibras químicas, fertilizantes, telas y tejidos de lana.

Agricultura: Granos, papas, verduras, remolachas, lino, ganadería para carne y leche.

Minerales y Recursos: Petróleo y gas, forestales, depósitos de turba (combustible fósil formado de residuos vegetales acumulados en sitios pantanosos).

Petróleo para la Liberación de los Pueblos

El Supremo Sueño de Bolívar

Los avances de Venezuela y Nicaragua en el desarrollo de proyectos energéticos ratifican esfuerzos por lograr un mundo pluripolar y el bienestar de los pueblos de la región

Los presidentes de la República Bolivariana de Venezuela y de la República de Nicaragua, Hugo Chávez y Daniel Ortega, respectivamente, colocaron, este viernes, la piedra fundacional de la Refinería El Supremo Sueño de Bolívar, que se estima procesará 150 mil barriles diarios (MBD) de crudo venezolano.

El proyecto se enmarca en el Acuerdo de Cooperación Energética Petrocaribe, y en el Tratado Energético del ALBA, que procuran, entre otros aspectos, la infraestructura necesaria para responder a las necesidades de los países miembros.

En este sentido, Venezuela y Nicaragua, a través de sus estatales petroleras, PDVSA y Petronic, ejecutan la construcción de una refinería en la población de Piedras Blancas, Provincia de León,

de la nación centroamericana. El proyecto seguirá los más altos estándares de regulación ambiental y los derivados a producir: fuel oil, diesel, gasolina y bunker, serán de muy alta calidad.

Ambos países han adquirido compromisos de cooperación y complementariedad para garantizar el bienestar y progreso integral de sus pueblos. En materia energética, PDV Caribe, filial de PDVSA, y Petronic constituyeron la Empresa Mixta, ALBA de Nicaragua, S.A (Albanisa), con una participación accionaria de 55% y 45%, respectivamente.

A través de Albanisa se coordinarán los acuerdos de construcción de esta Refinería, el suministro de combustible a Nicaragua, así como la ampliación del sistema de distribución eléctrica y de almacenaje de hidrocarburos.



Con el patrocinio de PDVSA

Venezuela se vistió de vinotinto en la Copa América



PDVSA patrocinó la Copa América 2007, el torneo continental más antiguo del mundo, en el que se dieron cita 12 países de alta trayectoria futbolística. En este importante evento, donde resultó campeón el seleccionado Brasileño, Venezuela abrió su corazón a todos los

fanáticos que asistieron a los 9 estadios sedes (San Cristóbal, Barinas, Maturín, Puerto La Cruz, Puerto Ordaz, Mérida, Caracas, Barquisimeto y Maracaibo), para presenciar los 26 partidos. La red de Estaciones de Servicio PDV, centros de lubricación y tiendas de conveniencia fueron puntos de atención a fanáticos y turistas que vivieron la pasión del fútbol en Venezuela. Petróleos de Venezuela ratificó su presencia en los sectores sociales, culturales, económicos y deportivos de la Nación.

PDVSA produce 70 mil barriles de GLP

PDVSA Gas, filial de Petróleos de Venezuela, registra una producción de líquidos de gas natural de 176 mil barriles, de los cuales se extraen 70 mil barriles de Gas Licuado de Petróleo (GLP) que van a las bombonas y de estos, 36 mil barriles se destinan diariamente a los hoga-

res venezolanos, a través de 82 empresas privadas que distribuyen los cilindros. La producción de gas está por encima de la requerida por los consumidores, por lo que se avanza en la construcción de dos nuevas estaciones de almacenamiento.

PETRONOTAS

• **Estudios de Yacimientos Oriente inició excursiones geológicas.** Trabajadores de PDVSA Oriente participaron en programa de análisis en sitio de formaciones rocosas, para profundizar la interpretación adecuada de los datos que sustentan los proyectos para la explotación de yacimientos de hidrocarburos.

• **Inaugurado Postgrado de Higiene Ocupacional,** para la formación de ingenieros, que asumirán retos en materia de salud, prevención y control de factores de riesgos operativos y administrativos. La acción es parte de un convenio con la Universidad Bolivariana.

• **Instalados más de 2 millones de bombillos.** Los sectores comerciales y oficinas públicas han sustituido 2 millones 198 mil 328 bombillos incandescentes por ahorradores, como parte de la segunda fase de la Misión Revolución Energética. A la fecha se han visitado más de 68 mil comercios.

• **Asfaltado en Joaquín de El Tigre.** PDVSA Morichal efectuó una entrega de 3,7 kilómetros de asfaltado de calles, en la población de Joaquín de El Tigre, al Sur del estado Monagas, contribuyendo así al desarrollo comunitario de la zona y beneficio de más de 2.350 personas y 5 comunidades cercanas.

Los venezolanos continuamos elevando nuestra conciencia del deber con la sociedad y con la vida en el planeta...



NO PODEMOS OPTAR ENTRE VENCER O MORIR, NECESARIO ES VENCER, Y NOSOTROS VENCEREMOS.

Por la construcción del socialismo